
March

2021-2022年度 ガバナー月信Vo l .9／3月号

Rota r y  I n te rna t i ona l  D i s t r i c t  2570
GOVERNOR ’s  Month l y  Le t te r

More dreams  More service

［ 地区スローガン ］

もっと夢をもっと奉仕を
SERVE TO CHANGE LIVES

水と衛生月間

3



Three major training

3第 2 5 7 0地区  ガバナー月信 March 2022  Vo l .92

国際協議会後の 2 月に、全日で

実施することが推奨されています。参

加者は、ガバナーエレクトが任命し

た次年度のガバナー補佐と地区委員

が中心となります。

このセミナーで地区役員が初めて

一堂に会する機会となります。セミ

ナー全体の基調を定め、地区リー

ダーとなるモチベーションを喚起し、

地区目標に向けた活動意欲を引き出

すことが重要となります。具体的には、

・セミナーの目的を説明し、

地区チームを紹介する。

・地区役員に次年度に担

う主な責務を説明する。

・次年度のRI会長テーマ

を伝えるとともに、ガバ

ナーエレクトが考えてい

る地区目標を説明し理

解を得る。

2021-2022年度国際ロータリー
第2570地区ガバナー

Masahiro Mizumura
水村雅啓
入間

の年度では、チー
ム研修セミナーは

コロナ感染拡大で中止とな
り、テキスト配布による自主
研修となりました。PETS、
研修協議会もやはりコロナ
の影響で縮小しての開催と
なり、非常に残念でした。
しかし、前嶋研修リーダー
の指導のもと忽滑谷地区幹
事と事前協議を重ね、ガバ
ナー補佐・地区委員長とは
リアル会議、オンライン会
議で地区方針の共有を図
り、会長幹事会、各委員会
活動を通じてガバナーの
メッセージを各クラブにア
ナウンスすることができま
した。今更ながらチームの
皆さんに心から感謝です！

年が明けると早いもので、次年度の準備が活発になります。

ガバナーエレクトはガバナー以上に忙しいのではないでしょうか！　

現ガバナーは寂しさを感じるか？　あるいは、少しホッとするか？　

ではないかと思います。私は…秘密にしておきましょう。

この時期、ガバナーエレクトにとって大きな責務があります。

よく言われる「三大研修セミナー」の開催です。

いずれも、研修リーダー、ガバナーの合意に基づき

企画・管理することが求められます。

ガバナーメッセージとして、折節に
思う事柄を書かせていただきます。
少しでも皆さんの胸中にたぎりを感
じるような発信をしていきたいと思
います。

昨年、感染防止対策を講じて
PETS開催

会長エレクト研修セミナー（PETS）

は、会長エレクトが次年度の役割を

担うにあたって意欲を高め、準備を

整えるための会合です。

PETSへの出席は会長エレクトに義

務づけられています。欠席の場合は

ガバナーエレクトからの承認が必要で

す。欠席する場合は、補講を行うな

どの必要があります。

PETSは、地区チーム研修セミナー

後の3月に、できれば1日半の日程で

開催することを奨励しています。これ

により、ガバナーエレクトは、地区の

主な活動と、国際協議会と地区チー

ム研修セミナーで検討した目標を紹

介することができます。 

この場で、ガバナー補佐は、会長

エレクトと公式訪問の日程や会長幹

事会の開催方法なども協議します。

次年度のクラブリーダー（会長、

幹事、各委員長など）が研修を受け、

意欲を高める機会となるのが地区研

修・協議会です。

研修行事では、全員が出席する本

会議と役割別の分科会が行われます。 

ラーニングセンターにある会長用、

幹事用、会計用、委員長用（管理

運営、会員増強、公共イメージ、ロー

タリー財団、奉仕プロジェクト）の

コースにも、地区研修・協議会で扱

われる重要な情報が含まれています。

各自の役割に関するコースに事前に

目を通しておくとよいと思います。

MORE DREAMS MORE SERVICEGovennor’s Message
ガバナーメッセージ

1

2

3
地区チーム研修セミナー

会長エレクト研修セミナー

地区研修･協議会

【2021-22年度　RI会長のテーマ】
「奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために」
Serve to Change Lives

【地区スローガン】
「もっと夢を　もっと奉仕を」
More dreams More service

●地区のリーダーとなる役員チームのメンバーが次年度の準備を整える
●クラブをサポートすることへの地区リーダーのモチベーションを高める

目的

●会長エレクトが次年度の役割に備える
●会長エレクトが次年度のガバナーとその補佐と会い、意欲を高め、協力関係を築く

目的

●次期クラブリーダーが、次年度での役割に備え、クラブのリーダーシップチームの体制を整える
●ガバナーエレクト、次期ガバナー補佐、次期地区委員長が、クラブのリーダーシップチーム
  との協力関係を築き、意欲を鼓舞する

目的

昨年（4月3日）のPETS

昨年（4月18日）の研修協議会
（飯能市市民会館）

私

地区三大研修
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地域社会奉仕委員会齊藤大祐委員長によ

るロータリー奉仕デーの趣旨説明に続いて、ロー

タリー奉仕デー実施、または実施予定クラブに

よる以下の事例が発表されました。

⑴ 川越RC小髙章会長、栗原雄一奉仕プロ

ジェクト部門長より、川越RC・川越小江戸RC・

川越西RC・川越中央RC・川越小江戸アクティ

ブRSCが共同開催した「東京2020五輪 ゴルフ

競技開催記念モニュメント制作と、こどもたちへ

のジュニアゴルフスクール開催」

⑵ 新座RC鈴木明子会長から、新座RC、新座

こぶしRCが共同開催予定の「中学生への『薬

物乱用のない社会をつくるために！』講演会」

⑶ 深谷RC田島高久会長、寺田恭典社会奉

仕委員長より、深谷RC、深谷東RC、深谷ノース

RC、岡部RC、川本RCが共同開催した「書き

損じはがきハガキ換金・子ども食堂プロジェクト」

⑷ 行田さくらRC大谷文孝会長から、行田さく

らRC、吹上RCが共同開催した「参詣と観光

行田市寺社マップ完成記念ロータリーウォーク

2021」

RI第2770地区松本輝夫ガバナーにZOOM

リモートによりご出席頂き、水村雅啓ガバナーと

「RI第2770地区と第2570地区の社会奉仕活

動」「同ロータリー奉仕デーの事例とその意義」

「RI第2770地区と第2570地区の共同事業・ポ

リオ根絶チャリティークラシックカーラリー」につい

ての対談が行われ、RI第2770地区のポリオ根

絶事業、財団への寄付活動等を学ぶと共に、

これからも地区を超えた共同事業を行って行きま

しょう、という結びになりました。

アイバンク委員会委田村宏員長から①活動

方針、②埼玉県内献眼登録者数、献眼・

移植者数の報告と③献眼登録の推進をお願い

の発表があり、ブライダル委員会鈴木幹枝委員

長からは①ブライダル委員会の活動、②登録の

お願いとパーティへの参加、③ブライダル委員会

の現状と今後の活動についての発表が行われ

ました。

結びにRI第2570地区内におけるロータリー奉

仕デーの実施、または実施予定の事業が11事

業！実施クラブ数は衛星クラブと合わせて地区

内52クラブ中、37のクラブが開催、または開催

予定である事、各クラブ皆様のご理解とご協力

に心から感謝申し上げます。誠に有難うございま

した。

１月30日㈰アルカーサル迎賓館川
越において、鶴ヶ島ロータリークラブ
が主催となり「日本について思うこと」
をテーマに米山奨学生８名によるス
ピーチコンテストを開催しました。
ロータリークラブの国際奉仕活動は、

「多文化共生」社会への歩みであり、
将来的に日本と世界を結ぶ「架け橋」
となる活動です。今回のスピーチコンテ
ストは、ロータリークラブとして、多文
化及び国際化の現状に触れ、留学生
との相互理解を深め、「国際奉仕」に
ついて改めて考える契機としました。
４分間のスピーチを行い、審査基準
に基づいて１名に「鶴ヶ島ロータリー
クラブ会長賞」及び記念品を、他の
奨学生には記念品を授与しました。

審査の結果、会長賞はマレーシア
からの留学生、テイ・チンさん（行田
さくらRC）が受賞されました。
コロナ禍であり、まん延防止等重点
措置が発令中でしたので、参加者を
限定し、飲食等はお弁当に代え、事
業時間も短縮、すべての参加者に対
してもウイルス対策に全面的にご協力
いただいての開催となりました。
奨学生のスピーチ内容はあらかじめ
原稿で提出していただいておりました
が、実際にスピーチとして聞くとまた
違った印象を受けました。それぞれの
出身国と日本との違い、日本に来ての
所感など様々な話しを聞くことができ
ました、審査員には担当の奨学生に
対して感想等をお話しいただきました
が、そのコメントに対して食い入るよ
うに真剣に話を聞く奨学生の姿がま

た印象的でした。
短い時間の中でしたが、奨学生の
それぞれの視点を実感できたこと、改
めて日本について考える機会を得られ
たことなど多くの気づきや感動を得る
ことができました。
奨学生は審査員・参加者の前で話
すこと、その講評を聞くこと、感想用
紙を読むことで日本、またロータリー
活動に対する理解が深まり、日本と
世界を結ぶ懸け橋となるベクトルが一
層強くなるなど様々な意義のある事業
となりました。
最後に、奨学生との窓口となってい
ただいた渡邊統轄委員長をはじめと
する米山記念奨学委員会の皆様、審
査員をお勤めいただきました皆様、企
画から当日の運営にご協力いただきま
したクラブの皆様に感謝申し上げます。
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行田さくら 社会奉仕委員会統轄委員長文：五十幡 和彦 Kazuhiko Isohata
鶴ヶ島 会長エレクト

文：長峰秀和 Hidekazu Nagamine

1月23日（日）、国立女性教育会館研修棟講堂において第2回社会奉仕セミナーが、開催会場である国立女性教育会館

のコロナウイル感染予防ガイドライン（①入場時の検温、②入場者のアルコール消毒、③入場者のマスクの着用、④席

と席との間隔を２席分空ける、⑤こまめな換気）に沿って行われました。合わせて今回のセミナーではコロナウイルス感

染予防の観点から、⑥時間の短縮と、⑦参加をご辞退されても後日同等の内容を配信する、という体制を取りました。

第１部●ロータリー奉仕デーの発表

第２部●松本ガバナーと水村ガバナーに
　　　　よる対談

第3部●アイバンク委員会、ブライダル
　　　　委員会への活動協力のお願い

第一回 米山記念奨学生スピーチコンテスト開催
会長賞はテイ・チンさん（マレーシア／ホストクラブ：行田さくらRC）

審査基準

①表現力：聞きやすい言葉で、わかりやす
い表現であったか。

②スピーチの印象：心に残る言葉や表現
が含まれていたか。

③文化・慣習：スピーカー出身国の文化・
慣習などを感じられたか。

④日本への再認識：日本と外国との違いに
ついて再認識する機会となったか。

⑤国際奉仕活動の意義：「国際奉仕」の
意義を実感できたか。

社会奉仕セミナー
SEMINAR REPORT

ロータリー奉仕デーの実施は国内ダントツ！
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となる活動です。今回のスピーチコンテ
ストは、ロータリークラブとして、多文
化及び国際化の現状に触れ、留学生
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行田さくら 社会奉仕委員会統轄委員長文：五十幡 和彦 Kazuhiko Isohata
鶴ヶ島 会長エレクト

文：長峰秀和 Hidekazu Nagamine

1月23日（日）、国立女性教育会館研修棟講堂において第2回社会奉仕セミナーが、開催会場である国立女性教育会館

のコロナウイル感染予防ガイドライン（①入場時の検温、②入場者のアルコール消毒、③入場者のマスクの着用、④席

と席との間隔を２席分空ける、⑤こまめな換気）に沿って行われました。合わせて今回のセミナーではコロナウイルス感

染予防の観点から、⑥時間の短縮と、⑦参加をご辞退されても後日同等の内容を配信する、という体制を取りました。

第１部●ロータリー奉仕デーの発表

第２部●松本ガバナーと水村ガバナーに
　　　　よる対談

第3部●アイバンク委員会、ブライダル
　　　　委員会への活動協力のお願い

第一回 米山記念奨学生スピーチコンテスト開催
会長賞はテイ・チンさん（マレーシア／ホストクラブ：行田さくらRC）

審査基準

①表現力：聞きやすい言葉で、わかりやす
い表現であったか。

②スピーチの印象：心に残る言葉や表現
が含まれていたか。

③文化・慣習：スピーカー出身国の文化・
慣習などを感じられたか。

④日本への再認識：日本と外国との違いに
ついて再認識する機会となったか。

⑤国際奉仕活動の意義：「国際奉仕」の
意義を実感できたか。

社会奉仕セミナー
SEMINAR REPORT

ロータリー奉仕デーの実施は国内ダントツ！
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　11月22日（月）、スマイルホテル北朝霞
（例会場）において、水村ガバナー、戸髙ガ
バナー補佐、晝間地区副幹事をお迎えし、
当初予定より延期されてきたガバナー公式
訪問例会を開催いたしました。
　当日は、18時15分から19時までの間、出席
会員8名とともに自己紹介やクラブの活動状
況等を交えて親しく懇談会を行いました。
　公式訪問例会はコロナ禍の関係もあり、
クラブ協議会は行わず通常例会での開催
となりました。
　水村ガバナーからはRI会長テーマ、地区
の活動方針、会員増強等について40分間
にわたり卓話をしていただき、大変有意義
な公式訪問例会となりました。

朝霞キャロット R.C.1123

入間 R.C.1 27

高橋 茂夫会長 醍醐 清幹事

ガバナー公式訪問ガバナー公式訪問【 地区スローガン 】

もっと夢を もっと奉仕を
More dreams  More service

吉沢 誠十会長 馬路 宏樹幹事

１回職業奉仕セミナーが１月30

日、美里町遺跡の森館で開催し

ました。

当初は、2021年９月に第１回職業奉仕

セミナーの開催を予定していましたがコロ

ナ禍で延期となり、今回は前回の分含め

て２名の講師を迎えてのセミナーの開催と

しました。

第２部は、参議院議員総務会長代理

片山さつき氏より『ダイバーシティ（多様

性）と渋沢栄一翁』をテーマに講演を頂き、

第２部では、東京商工会議所副会頭、又

JTB取締役相談役田川博己氏からは『コ

ロナ禍の中での職業奉仕』をテーマに講

演を頂きました。

片山さつき氏の祖父は第６代埼玉県知

事をなされ、渋沢栄一翁との経緯をお話

されました。また、国家戦略特区「成長

戦略実行計画2021」について分かりやす

くお話を頂き、今の日本の問題点等お話

され、今後の日本の進むべき方向を［スー

パーシティ構想とDX人材育成のあり方］

についてお話をされました。参加された方

には有意義なお話になったと思います。

田川博己氏の講演では、「ツーリズム産

業の社会的・経済的影響力の大きさと産

業裾野の巨大さ」をコロナ禍で再認識し

た事でした。ツーリズム産業は世界で927

兆円のマイナス、世界全体の10.4％のマ

イナス。雇用も世界で3億1,900万人、世

界全体で約10％の人が職を失ったとの事

です。これからは、ローカル経済圏の形

成と　マイクロツーリズムの強化と話され

「住んでよし、訪れてよしの地域づくり」

即ち行きたくなる町、滞在したくなる町、

住んでみたくなる町がこれからは求められ

ますと強く話され『観光まちづくり』観光

力は人間力、人間力とは、地域住民の地

域に対する「熱い思い=郷土愛」と「洞

察力」そして「行動力」とお話されました。

私たちは、地域で生業されている方が

多いかと思います。コロナ禍の先には、私

たちの生業を存続させる一つのキーワード

があるかと思います。

第

本庄 職業奉仕委員会 委員長文：金井福則 Yoshinori Kanai

　国際ロータリー第2570地区水村雅啓ガ
バナー、第３グループ和泉由紀夫ガバナー

　例会点鐘の後、和泉ガバナー補佐に挨
拶を頂き、次に水村ガバナーより卓話を頂
きました。入間クラブはガバナーの在籍ク
ラブとなりますので、最後のガバナー公式
訪問地となります。当地区には50のロータ
リークラブがありますが、中には合同での開
催もあり、5クラブ合同での開催もあったそ

一パストガバナーゆかりの西山荘ホールを
会場に、ガバナーとしての任期も半年が終
わったこととなりましたが、あと半年あるとも
言えます。地区テーマである「もっと夢を　
もっと奉仕を」を共に実践して参りましょう。
また、地区大会に向け入間クラブ会員皆様
にはご助力賜りたいとの言葉で最後の公式

　国際ロータリー第2570地区水村雅啓ガ
バナー、第３グループ和泉由紀夫ガバナー
補佐、忽滑谷明地区幹事をお迎えして、ガ
バナー公式訪問に先立ち、入会3年未満の
会員との懇談が行われ入会して感じた事、
不安に思う事など丁寧に話し合われた。

　例会点鐘の後、和泉ガバナー補佐に挨
拶を頂き、次に水村ガバナーより卓話を頂
きました。入間クラブはガバナーの在籍ク
ラブとなりますので、最後のガバナー公式
訪問地となります。当地区には50のロータ
リークラブがありますが、中には合同での開
催もあり、5クラブ合同での開催もあったそ
うです。そのため合計で32か所を訪問され
たとの事でした。コロナ禍で飲食を伴う歓
迎会は行えず、オンラインで開催するなど
苦労もあった事など振り返られた。繁田正

一パストガバナーゆかりの西山荘ホールを
会場に、ガバナーとしての任期も半年が終
わったこととなりましたが、あと半年あるとも
言えます。地区テーマである「もっと夢を　
もっと奉仕を」を共に実践して参りましょう。
また、地区大会に向け入間クラブ会員皆様
にはご助力賜りたいとの言葉で最後の公式
訪問を終えられました。

SEMINAR REPORT

私たちの生業の存続のために

職業奉仕セミナー
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　第２回青少年交換オリエンテーションは深谷市の
渋沢栄一記念館、旧渋沢邸中の家、渋沢栄一アンドロ
イド講義の受講、尾高惇忠生家、大河ドラマ館を視察
見学いたしました。オリエンテーション後には派遣候
補生に感想文を書いてもらいました。
　第３回オリエンテーションは、開催することについ
て委員会内でも議論がありましたが、度重なる交換中
止となっている中でも、感染症対策をしっかりと実施
し、人数制限を設けたうえでROTEX主催のクリスマス
会が無事に開催できたことは親睦を深める上でも事業継続の上でも意義が大きかったと
思います。12月19日に埼玉グランドホテル深谷において、行われました。
　今年も新型コロナの影響で青少年交換自体が中止となり帰国学生もインバウンド学生
もいない状況です。帰国学生の帰国報告やインバウンド学生のスピーチもありませんで
したが食事と歓談の後、恒例のビンゴ大会が開催されました。参加いただきました皆様か
ら持ち寄って頂きましたプレゼントを使ってプレゼント交換などをして、会場は非常に盛

り上がり、最後は全員で記念撮影を
してクリスマス会は無事終了しました。

ガバナー公式訪問として初の、川越 RC。

リモートでの開催ももはや驚きません。
（上：入間南、下：所沢・新所沢・所沢東・
所沢西・所沢中央合同）

皆様本当にあたたかく
迎えてくださいました。

（羽生）

（朝霞）
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昨年７月20日の川越ロータリークラブ

を皮切りに今年１月27日の入間ロータ

リークラブの訪問をもって、今年度のガ

バナー公式訪問を終えることができまし

た。50クラブですが、合同開催のところ

もあり33ヶ所の訪問でした。どのクラブ

でも心のこもった歓迎していただき、と

ても充実した時間を過ごすことができまし

た。正に観音菩薩の慈悲の心に触れる

がごとく33ヶ所巡礼のお遍路さんの心境

でした。改めて会長幹事様をはじめクラ

ブ会員の皆様に心から感謝を申し上げま

す。

大クラブで創立70年の歴史ある川越

RCからのスタートは不安とプレッシャー

でしたが、パストガバナーはじめ会員の

皆様がとてもフレンドリーに接してくださ

り、何とか役目を果たすことができました。

歴史あるクラブだからこそ、人を思いや

るロータリアンとしての振る舞いができる

のだな、と思いました。お陰様で、そ

の後の公式訪問では自然体で臨めるよう

になりました。

スタートを切ったものの、その後コロ

ナ感染症の感染拡大に伴って「まん延

防止措置」「緊急事態宣言」の発出で

公式訪問は、いくつものクラブで延期を

余儀なくされました。日程の再調整を

行ってくれたガバナー補佐の皆様は大変

ご苦労されたと思います。コロナの影響

による延期や時間短縮など、本当に残

念でなりませんでしたが、多くの方の苦

ガバナー公式訪問を終えてガバナー公式訪問を終えて 入間文：水村雅啓 Masahiro Mizumura

【 地区スローガン 】

もっと夢を もっと奉仕を
More dreams  More service

悩があって一つ一つ形になっていくのだと

気付かされたことは、私のガバナー経験

でとても重要なことであったと思います。

会員の皆さんの気持ちや想いに沿ってガ

バナーとして何が大切かよく考えて運営の

決断をしていこうと決めました。

公式訪問例会では、シェカール・メー

タRI会長のメッセージと私の地区方針を

伝えることはもちろんでしたが、それぞれ

のクラブの特性や地域の話も織り交ぜさ

せていただきました。私なりに事前に調

べたことや会長幹事・３年未満の会員さ

んとの懇談の中で感じたことを話させて

いただきました。そして、入間市のこと、

入間ロータリークラブのこと、自分自身

のことも。同じ地区の中ですが、それぞ

れ文化、風土が違うことを感じることが

でき、そして、それをとても楽しみました。

国際交流を主事業におくクラブ、地域と

の結びつきが強く社会奉仕活動を多く

行っているクラブ、米山奨学事業に熱心

に取り組んでいるクラブ、多くの姉妹ク

ラブをもって交流をしているクラブ、親

睦をメインに会員同士の交流を大切にし

ているクラブ…。皆さんは困ると思いま

すが、もっと公式訪問したいな～。（もっ

と皆さんのクラブのこと知りたいな～）

長丁場の公式訪問、無事に終了する

ことができました。改めて、会長幹事様

はじめ各クラブの皆様に感謝を申し上げ

ます。

ありがと
うござい

ました！

青少年交換委員会オリエンテーション

ガバナー 水 村 雅 啓

ホストクラブ：入間ロータリークラブ
〒358-0005 埼玉県入間市宮前町1-10 繁田醤油株式会社 内
TEL 04（2964）1700　FAX 04（2965）5788
E-mail: iruma-rc@jupiter.plala.or.jp

岡部日向子岩﨑鷹一郎秋吉真鈴 新嶋里奈 望月はる香

今回、渋沢栄一について知るなかで、私は地元に
こんなにも凄い人がいたという事に驚きました。現
在では、新紙幣の1万円が渋沢栄一に決まった事に
先駆けて、大河ドラマ「青天を衝け」が注目を集め
ています。しかし私は、このように取り上げられるま
で地元に近いにも関わらず何1つ知りませんでした。
私が最も驚いたことは、今私たちが当たり前のよう
に知っている大きな企業の創立には、ほとんど渋沢
栄一が関わっていると言うことです。もし、渋沢栄
一がいなかったら日本経済はここまで来れていな
いと思うので、「日本資本主義の父」と呼ばれてい
た事にも納得できました。また、思っていたよりも身
長が小さくて可愛いと思いました。（岡部日向子）

僕は今回色々な建物を回って1番印象
的だった所は大河ドラマ館です。僕は小さ
い頃大河ドラマがとても好きで、龍馬伝や
真田丸などを観ていました。今回大河ドラ
マの裏側を見ることができてとても良い経
験をさせてもらったと思います。アンドロ
イド渋沢栄一の道徳の話はとてもためにな
りました。僕が今回一番驚いたことは、渋
沢栄一は500を超える会社を作ったけれど、
株を5％以上持たないということです。自
分だけで背負わずに兄や仲間に頼ること
がとても大切だということをこのことから
教えてもらいました。（岩﨑鷹一郎）

今回、渋沢栄一翁の生涯や考え方について詳しく学び、
とても感銘を受けました。特に印象深かったことは、彼は
常に世の中に貢献することを考え、行動していたことです。
現在の「みずほ銀行」や「東京ガス」などの会社を作り上
げたことによって、いまの私たちが便利に生活できている
のだなと実感しました。また彼が関東大震災の復興の為
の寄付金集めなどの社会活動へ熱心に取り組んでいたこ
とも印象深く残りました。私が留学生として海外へ行くと
きは、渋沢栄一翁をはじめとする日本の文化や偉人を自分
の口から説明することができるようにもっと学びを深めて
いきたいと思います。また、私も世の中の為に貢献できる
人になれるよう、勉学に励んでいこうと思います。ありが
とうございました。（秋吉真鈴）

私は渋沢栄一先生というと新1万円札になる方で
沢山の企業を設立しているという事など簡単なことし
か知りませんでした。しかし今回の見学を通して、渋
沢栄一先生が生きてきた92年間の中で何をどのよう
に成功させ、そしてどのような人柄であったか、どんな
人と関係性があったかなど沢山のことを学ぶことがで
きました。今年は渋沢栄一先生を主人公とした大河
ドラマが放送されています。深谷大河ドラマ館ではセ
ットや実際に着た衣装などが展示されていたり、渋沢
栄一先生についての動画やアンドロイドなど興味深
いものが沢山あり、とても楽しかったです。渋沢栄一
先生の大好物の煮ぼうとうも頂き、とても美味しかっ
たです。とてもいい経験になりました。（新嶋里奈）

この度は渋沢栄一さんについて学ばせていただき大
変勉強になりました。ありがとうございます。渋沢栄一
さんの生涯において私が特に関心した点が、現在のみ
ずほ銀行や帝国ホテルをはじめとする約500社の企業
に携わったにも関わらず、自ら株を持たず「民のため」
を第一に考える精神に感銘を受けました。官僚から再
び民間へ戻った後、常に時代の先駆けとなった渋沢さん
はまさに日本の資本主義の礎を築いた方なのだと強く
感じました。当時は尊王攘夷の思想が顕在する中で、
外国文化にも寛容で積極的に良いものを吸収していく
渋沢さんの姿を学び、これから留学へ行く私たちと通ず
る点がたくさんあると感じました。（望月はる香）

なか ん ち

◉派遣候補生の感想文

本会議
RI会長代理晩餐会

式典

More dreams  More serviceもっと夢をもっと奉仕を

3月26日　・27日日土
2021-2022年度国際ロータリー第2570地区

地区大会地区大会
3月26日土川越プリンスホテル 3月27日日ウェスタ川越

大会決議・報告・採択
地区指導者育成セミナーなど

RI会長代理メッセージ
ガバナースペシャルアワード発表など
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新 会 員 紹 介
入会年月日入
勤務先勤
役職役
生年月日生
紹介者紹

和光21幸魂

柳 姃希
Yoo JUNGHEE
2022年1月17日
武蔵野大学
助教授
1984年3月6日
李 健/周 大亮

入
勤
役
生
紹

本庄

岡崎吉宏
Yoshihiro Okazaki
2021年10月21日
岡崎電機株式会社
代表取締役
1966年9月16日
土屋 進

入
勤
役
生
紹

飯能

永安寺 純
Jun Eianji
2022年1月12日
武蔵野銀行飯能支店
支店長
1970年12月15日
山川荘太郎

入
勤
役
生
紹

和光21幸魂

ラズバンジ,アンジャナ
Rajbanshi,ANJANA
2022年1月17日
株式会社グローバルトラスト
ネットワークス
1989年6月8日
デバラズ/周 大亮

入
勤

生
紹

和光21幸魂

ギミレ ビスヌ パラサド
Ghimire Bishnu Prasad
2022年1月17日
合同会社RESUNGA
保証調査部
1980年7月20日
ビノド/デバラズ ネパール

入
勤
役
生
紹

和光21幸魂

北川ミア
KITAGAWA Mia
2022年1月17日
株式会社ヤオコー
バイヤー
1985年9月2日
ヴゥ、テゥイ リン/デバラズ

入
勤
役
生
紹

本庄

櫻澤真琴
Makoto Sakurazawa
2022年1月6日
天白屋株式会社
副社長
1971年9月12日
佐藤賀則

入
勤
役
生
紹

熊谷南

青池剛志
Takashi Aoike
2022年1月1日
株式会社ライブズ
代表取締役
1975年1月6日
新井正一/棚澤正行

入
勤
役
生
紹

熊谷南

鈴木 聡
Satoshi Suzuki
2022年1月1日
株式会社電工
常務
1980年5月21日
植野智恵子/岡部俊之

入
勤
役
生
紹

深谷東

加藤 剛
Tsuyoshi Kato
2022年1月14日
株式会社ダイヤモンド
役員
1971年7月18日
柴崎重雄

入
勤
役
生
紹

川越

洞井信彦
Nobuhiko Doui
2021年12月21日
住友生命保険（相）
埼玉西支社
支社長
1971年2月1日
谷池正弘/山﨑共子

入
勤

役
生
紹

坂戸

清水康弘
Yasuhiro Shimizu
2022年1月13日
丸加商事株式会社
代表取締役
1977年6月8日
木藤文雄

入
勤
役
生
紹

東松山

松本輝美
Terumi Matsumoto
2021年11月4日
社会福祉法人童会 
桃の木保育園
理事・主任
1971年12月10日
中澤義明

入
勤

役
生
紹

鶴ヶ島

向井宏倫
Hiromichi Mukai
2022年1月12日
美梟堂
代表
1981年5月27日
市川 大

入
勤
役
生
紹

川越

石﨑篤史
Atsushi Ishizaki
2021年10月5日
埼玉縣信用金庫
川越支店
支店長
1963年4月30日
小髙 章/藤倉省一

入
勤

役
生
紹

坂戸

笠間 曹一郎
Soichiro Kasama
2022年1月13日
有限会社マイスター・
コーポレーション
代表取締役
1976年4月22日
清水澄弘

入
勤

役
生
紹

Commendation表　彰

MPHP

小林 肇 熊谷

MPHP

重竹淳一 熊谷

MPHP

古山祥道 熊谷

3米山

忽滑谷 明 入間

18米山

鈴木早苗 和光

PHP

松本喜久子 熊谷

PHP

渡辺 実 熊谷

MPHP

飯塚幸一 熊谷

PHS

前嶋修身 熊谷

MPHP

西田善明 熊谷

米山

市川 昭 飯能

米山

横山明美 鶴ヶ島

PHS

日向美津江 熊谷

PHP

飯島賢二 熊谷

PHP

松浦紀一 熊谷

11米山

田久保眞理子 熊谷

PHP

清水 晃 熊谷

5米山

中澤 実 熊谷

米山

石垣伸明 熊谷
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新 会 員 紹 介
入会年月日入
勤務先勤
役職役
生年月日生
紹介者紹
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柳 姃希
Yoo JUNGHEE
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武蔵野大学
助教授
1984年3月6日
李 健/周 大亮

入
勤
役
生
紹

本庄
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勤
役
生
紹
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■スケジュール（2022年3月-4月）■会員数・出席率（2022年1月）

クラブ名

会員数 例
会
数

出席率
年
初

1
月
末
現
在

1
月
入
会
数

1
月
退
会
数

本
年
度
入
会
数

本
年
度
退
会
数

1
月
度
純
増
数

本
年
度
純
増
数

女
性
会
員
1
月
末
数

当
月

通
算

第
１
グ
ル
ー
プ
（
11
Ｒ
Ｃ
）

川越 94 100 0 0 7 1 0 6 3
東松山 22 23 1 0 2 1 1 1 1
小川 9 9 0 0 0 0 0 0 2
坂戸 31 32 2 0 2 1 2 1 1
越生毛呂 14 14 0 0 0 0 0 0 1
川越小江戸 16 17 0 0 1 0 0 1 2
川越西 20 20 0 0 1 1 0 0 3
鶴ヶ島 26 28 1 0 2 0 1 2 3
川越中央 28 26 0 0 0 2 0 -2 0
坂戸さつき 21 20 0 0 0 1 0 -1 4
東松山むさし 43 42 0 0 1 2 0 -1 7
小計 324 331 4 0 16 9 4 7 27

第
２
グ
ル
ー
プ
（
７
Ｒ
Ｃ
）

朝霞 25 24 0 0 0 1 0 -1 1
志木 42 42 0 0 0 0 0 0 2
富士見 37 34 0 1 0 3 -1 -3 0
新座 26 25 0 0 0 1 0 -1 2
和光 12 15 1 0 3 0 1 3 7
朝霞キャロット 10 10 0 0 0 0 0 0 0
新座こぶし 9 9 0 0 0 0 0 0 2
小計 161 159 1 1 3 5 0 -2 14

第
４
グ
ル
ー
プ
（
11
Ｒ
Ｃ
）

深谷 56 54 0 0 0 2 0 -2 10
本庄 76 77 1 0 3 2 1 1 5
秩父 48 49 0 0 2 1 0 1 1
寄居 30 32 0 0 2 0 0 2 0
児玉 3 3 0 0 0 0 0 0 0
岡部 14 15 1 0 2 1 1 1 1
深谷東 65 70 1 0 5 0 1 5 0
川本 5 6 0 0 1 0 0 1 0
皆野・長瀞 10 10 0 0 0 0 0 0 0
2570パスポート 2 4 1 0 2 0 1 2 2
深谷ノース 29 28 0 0 0 1 0 -1 1
小計 338 348 4 0 17 7 4 10 20

第
３
グ
ル
ー
プ
（
11
Ｒ
Ｃ
）

入間 36 37 0 0 2 1 0 1 2
所沢 55 59 0 0 4 0 0 4 4
飯能 70 70 1 0 1 1 1 0 1
新所沢 21 20 0 0 0 1 0 -1 2
日高 18 18 0 0 0 0 0 0 3
所沢西 34 34 0 0 0 0 0 0 4
新狭山 19 19 0 0 0 0 0 0 0
所沢東 45 46 0 0 2 1 0 1 1
入間南 43 43 0 0 0 0 0 0 0
所沢中央 20 20 0 0 0 0 0 0 1
狭山中央 21 20 0 0 0 1 0 -1 6
小計 382 386 1 0 9 5 1 4 24

第
５
グ
ル
ー
プ
（
10
Ｒ
Ｃ
）

熊谷 89 91 0 0 3 1 0 2 3
行田 58 59 0 0 1 0 0 1 5
羽生 43 44 0 0 2 1 0 1 4
加須 26 26 0 0 0 0 0 0 0
熊谷西 9 9 0 0 0 0 0 0 0
行田さくら 54 56 0 0 3 1 0 2 2
熊谷東 24 23 0 0 0 1 0 -1 2
吹上 7 6 0 0 0 1 0 -1 2
熊谷籠原 27 27 0 0 0 0 0 0 0
熊谷南 22 24 2 0 2 0 2 2 3
小計 359 365 2 0 11 5 2 6 21

50
Ｒ
Ｃ

男性会員数 1464 1483 11 1 49 30 10 19
女性会員数 100 106 1 0 7 1 1 6
合計 1564 1589 12 1 56 31 11 25

【
出
席
率
】
新
型
コ
ロ
ナ
感
染
防
止
の
為
、各
ク
ラ
ブ
の
例
会
が
自
粛
さ
れ
て
お
り
ま
す
。

	

ま
た
、二
〇
一
九
年
度
の
規
定
審
議
会
に
よ
り
欠
席
の
メ
ー
ク
ア
ッ
プ
が
拡
張
さ
れ
て
お
り
ま
す
。

	

以
上
二
つ
の
理
由
に
よ
り
正
確
な
出
席
率
の
報
告
が
非
常
に
困
難
と
な
っ
て
お
り
ま
す
。

	

従
い
ま
し
て
、出
席
率
の
月
信
報
告
は
し
ば
ら
く
お
休
み
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。	
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表紙：常念岳（2,857m）

形の整ったピラミッド型の常念岳は街から望む姿もとても
美しく「安曇野のシンボル」とされている。安曇野は私の大
好きな街だ。常念岳、有明山は麓から美しく望める。毎年
行っているが、今はコロナで断念。登山は、常念から大天井、
燕を経て中房温泉へ。北アルプス表銀座縦走だった。晴れ
た日の常念岳山頂から望む景色は360度のパノラマが広がり、
穂高連峰や槍ヶ岳、燕岳などアルプスの山々を一望するこ
とができる。想い出に残る最高のトレッキングだった。（水村）

国際ロータリー第2570地区 地区事務所
〒355-0028 埼玉県東松山市箭弓町 2丁目 5番 14号
  ガーデンホテル紫雲閣内

 ［TEL］ 0493-21-2570  
 ［FAX］ 0493-21-2571
 ［mail］ d-of f i ce@mai l . r id2570 .gr . jp
 ［web］ ht tps : / /www. r id2570 .gr . jp

［月信原稿送信先］
 in fo2021@r id2570 .gr . jp
 ガバナー月信編集委員会　委員長 滝沢文夫

日時 担当委員会名 内容 場所

3
月

5日（土）2570地区 地区チーム研修セミナー ウエスタ川越

6日（日）米山記念奨学会 2021年度奨学生修了式・歓送会 アルカーサル迎賓館川越
8日（火）2570地区 地区大会記念チャリティーゴルフ 武蔵CC豊岡コース

11日（金）R希望の風 希望の風チャリティー講演 本庄市
文化会館ホール

〃 青少年奉仕委員会
12日（土）ロータリー財団 財団セミナー・補助金管理セミナー ウエスタ川越

〃 地区研修委員
会・RL I担当 DL養成セミナー

13日（日）青少年奉仕委員会 オリエンテーション
〃 社会奉仕ブライダル カップリングパーティー

26日（土）
2570地区 地区大会

川越プリンスホテル
27日（日） ウエスタ川越

4
月

2日（土）2570地区 PETS ウエスタ川越

3日（日）米山記念奨学委員会 新奨学生・オリエンテーションカウンセラー会議 国立女性教育会館

9日（土）ロータリー財団委員会 勉強会
10日（日）青少年奉仕委員会 オリエンテーション
24日（日）第4グループ インターシティーミーティング グランドホテル深谷


